

Madame la Directrice académique,

La rentrée 2021 dans les collèges de Manche doit se préparer avec le retrait de 33 équivalents temps pleins en heures postes. Cette nouvelle amputation des moyens humains destinés à l'enseignement dans les collèges est incompréhensible et insupportable. En première ligne pour faire face aux difficultés accrues des élèves en raison du premier confinement, les personnels de l'Education nationale s'épuisent par la gestion chaotique de la crise sanitaire de la part de notre ministère et l'insuffisance des moyens supplémentaires engagés. Plus que jamais, il faut des moyens pour permettre de travailler en groupes réduits dans des conditions sanitaires acceptables. Mais c'est le choix inverse qui nous est imposé. Ce déni de réalité, devenu la marque de fabrique de ce ministère et de son administration doit cesser.

C'est pourquoi les représentants FNEC FP FO, FSU, SGEN CFDT, UNSA-EDUCATION et SUD-EDUCATION refusent de siéger à ce CTSD et protestent contre les retraits massifs de postes prévus à ce jour mettant en péril la bonne organisation des collèges de la Manche.